



La dignidad de los espacios educativos

Fundación Pintuco

Somos una **entidad sin ánimo de lucro** que gestiona la inversión social de las empresas del **Grupo Orbis** y de **Pintuco**.

- Nuestro propósito se centra en **Transformar Vidas con color**.
- Lideramos proyectos sociales donde la pintura es una excusa para **detonar cambios comunitarios**.
- El arte y color expresan los **sentimientos comunitarios**.



Generamos transformaciones sociales en las comunidades educativas a partir del color y arte



Mediante el trabajo de intervención en instituciones educativas tanto rurales como urbanas, buscamos impactar positivamente en varios frentes, entre ellos están: gestionar y promover la sostenibilidad de los proyectos de infraestructura física y mejoramientos, así como motivar a los estudiantes en sus procesos educativos, al contar con instalaciones bellas, limpias y que por medio del arte, se vean representadas sus historias, sueños y expectativas.

Estas intervenciones permiten tejer relaciones y fortalecer liderazgos entre los estudiantes, los educadores, padres de familia y en general, entre la comunidad cercana a las instituciones educativas.

Fundación



Transformamos vidas con color

Transformamos Vidas con Color



¿Cuáles son los beneficios para los diferentes actores?

Apropiación de los espacios, fortalecimiento de liderazgos comunitarios, espacios limpios y coloridos.

Familias comprometidas por el cuidado de las instalaciones educativas y maestros empoderadas de la institución.

Se promueve el trabajo comunitario y la importancia de trabajar unidos por un bien común.

Proyectos destacados: Esperanza, transformación y Color (E.T.C) Jardín – Antioquia e Intervención en la Institución Juan N. Barrera en Jardín – Antioquia.



Trabajemos juntos a través de alianzas de cooperación

+574 356 7000 ext. 2125

fundacion@grupo-orbis.com

<http://www.fundacionpintuco.org/>

Fundación



Transformamos vidas con color